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Medios Impresos  

La Opinión 

PRI no será comparsa de atropellos e injusticias: Allende Cano 

 

Quecholac, Pue.- V elar por que se cumpla el interés de la gente sin ser comparsa de 

atropellos e injusticias, garantizó la presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI, Ana 

Isabel Allende Cano, al rendir su segundo informe de actividades como diputada federal 

por el distrito VIII, ante pobladores de la zona e invitados especiales. 
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Después de inaugurar una cancha deportiva con inversión superior a los cinco millones de 

pesos, la presidenta del Revolucionario Institucional hizo un llamado al gobierno del 

Estado para actuar con sensibilidad y recuperar el dialogo, para que cese la represión 

sobre los que no comparten la ideología gubernamental. Acompañado de las senadoras 

poblanas, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, lo mismo que de diputados federales, 

Allende Cano refirió que los legisladores federales poblanos aprobaron el presupuesto de 

Egreso de la federación para el 2015 a fin de instrumentar las reformas estructurales 

necesarias. 

Para Puebla se aprobaron 68 mil 798 millones de pesos, por lo que el PRI será vigilante 

de que los recursos se ejerzan correctamente, promoviendo un buen uso y transparencia 

en su aplicación. 

“Seguiré presente en los municipios de todo el estado. Mi compromiso es escuchar y 

hablar con la gente de frene para da soluciones. Trabajaré en el congreso para conseguir 

recursos sin importante el partido que lo gobierno pero no para el lucimiento de un grupo 

o de una persona”, abundó. 

Antes, Allende Cano rindió su informe de actividades en la legislatura federal, donde 

destacó las gestiones para la ejecución de obras en favor de 330 mil poblanos de 

municipios perteneciente al octavo distrito federal electoral. 

Resaltó recursos para pavimentación, adoquinamiento, modernización del camino 

Tochtepec San Gabriel Tetzoyacan, rehabilitación de escuelas, construcción de techos 

escolares, instalación de gimnasios al aire libre y canchas deportivas, además de apoyos 

y atención a grupos vulnerables y personas de la tercera edad. 
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Intolerancia 

Exige Allende Cano cese la represión en Puebla 

 

 

La legisladora federal por el distrito de Ciudad Serdán, Isabel Allende Cano, se pronunció 

para que cese la represión en el estado de Puebla y se coloque en primer lugar el diálogo 

en la respuesta de las demandas sociales. 

Allende, ante militantes de su partido y autoridades de Quecholac, sentenció que hará a 

un lado los intereses partidistas, pero no será “comparsa ni de atropellos ni de injusticias”. 

En el ámbito de la vida nacional, Allende defendió las 11 reformas estructurales 

promovidas por la administración de Enrique Peña Nieto, y refrendó su respaldo 

institucional al presidente de México. 
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A la legisladora federal la acompañaron distintos liderazgos de las corrientes del tricolor. 

La legisladora del partido de centroizquierda planteó que el gobierno del panista Rafael 

Moreno Valle debe cesar la represión en contra de quienes no comparten su credo 

político. 

“De manera particular, hago un llamado al gobierno del estado para actuar con 

sensibilidad, para recuperar el diálogo y que cese la represión sobre los que no 

comparten la ideología gubernamental”. 

La diputada apeló al diálogo y la negociación como herramientas indispensables para el 

gobierno estatal. 

Al encuentro arribaron las senadoras de la república Angélica Araujo Lara, Lucero 

Saldaña Pérez y Blanca Alcalá Ruiz. 

También sus compañeros legisladores en San Lázaro Guadalupe Vargas, Josefina García 

Hernández, María del Carmen García de la Cadena, Enrique Doger Guerrero, José Luis 

Márquez y Javier López Zavala, quien arribó al final del informe de la legisladora por el 

distrito 8 por Ciudad Serdán. 

El alcalde de Quecholac, Nestor Camarillo, le dio la bienvenida a la legisladora local. 

Una banda de música, a pleno sol, tocaba los éxitos de la Arrolladora Banda Limón. 

En el informe se presentó un video musicalizado por el huapango de Pablo Moncayo. El 

tinte de nacionalismo musical impregnó la ceremonia. Durante unos cinco minutos 

aparecieron en la pantalla las participaciones de la legisladora federal en la tribuna y sus 

reuniones con militantes del tricolor. 

Legisladores locales como Pablo Fernández del Campo, Pepe Chedraui y Maritza Marín 

acompañaron a la presidenta del tricolor, así como priistas de la región. 

Isabel Allende Cano hizo una defensa de las reformas estructurales impulsadas por el 

gobierno del priista Enrique Peña Nieto. “Estas reformas confirman la rectoría del Estado 

mexicano sobre los hidrocarburos, lo que garantiza la soberanía energética del país. Le 

da a México una nueva fisonomía para enfrentar la realidad nacional e internacional. Las 

reformas emprendidas por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, son las 

adecuadas para mover a México. 

”Las reformas deben ser acompañadas por legislaciones secundarias, los diputados 

federales priistas reconocemos la voluntad y el liderazgo de Enrique Peña Nieto”. 

Allende Cano convocó a modificar el comportamiento político del grupo en el poder. “En 

Puebla necesitamos crecer con una visión a largo plazo, que plantee las transformaciones 

que el estado necesita. Necesitamos crecer con orden, como servidores públicos 

debemos tomar decisiones complejas pero compartidas con la sociedad y desde la 

sociedad. 
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Acordar con los distintos actores incluyentes con quienes no comparten nuestra forma de 

pensar, sin usar la represión ni la fuerza para imponer un proyecto”. 

En la parte política de su discurso, la legisladora federal señaló: “El país atraviesa 

momentos difíciles y Puebla no es la excepción. También vivimos una crisis de 

inseguridad, todos debemos asumir su responsabilidad. De manera particular, ago un 

llamado al gobierno del estado, para actuar con sensibilidad para recuperar el diálogo y 

que cese la represión sobre los que no comparten la ideología gubernamental. 

Necesitamos privilegiar el diálogo y la negociación. Hoy muchos municipios y 

comunidades ya no son el espacio de la sana convivencia que solían ser”. 

Allende Cano exigió cuestionarse el tipo de estado que merecen los poblanos. “Los 

poblanos nos encontramos en el umbral de decisiones que nos pueden llevar a un mejor 

estado, así que hoy tenemos que preguntarnos qué Puebla queremos para el futuro. 

Como diputada federal seguiré presente no sólo en los municipios del distrito 8, sino en 

todo el estado; mi compromiso es escuchar y hablar con la gente a fin de darle las 

soluciones que merecen”. 

La legisladora dijo que sin distingos de partido se esforzará en su último año como 

diputada para que Puebla cuente con mayores recursos. “Sin importar el partido que lo 

gobiernen. Los recursos eran usados para el beneficio de los poblanos y no para el 

lucimiento de un grupo o persona. Así les garantizo que seguiré cumpliendo mi palabra 

con ustedes”.  
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Síntesis 
Las ventajas de reformas se reflejarán en el 2015 

 

El diálogo y negociación son factores que coadyuvarán a construir un mejor estado, dijo 

Ana Isabel Allende Cano, diputada federal por el octavo distrito -Ciudad Serdán- al dar su 

informe de labores correspondiente al segundo año de actividades en la Cámara de 

Diputados del Congreso de la Unión. 
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Ante cientos de priistas en la Unidad Deportiva Quechulli del municipio de Quecholac, la 

también presidenta estatal del PRI, llamó a los actores de la política, a dejar de lado las 

diferencias ideológicas para construir acuerdos en beneficio de la sociedad, mismos que 

dijo, deben estar cimentados en tolerancia, respeto a los derechos humanos y a la libre 

expresión.. 

Trabajo en la Cámara de Diputados En esa tónica, la diputada por Serdán se 

comprometió a continuar trabajando desde la Cámara de Diputados y en coordinación con 

sus correligionarios priistas, para acercar beneficios a los diferentes sectores de la 

sociedad, por lo que de paso pidió a las autoridades municipales, estatales, federales y 

del Poder Legislativo -diputados y senadores- a sumar esfuerzos con el propósito de 

servir y dar resultados. 

‘Todas las batallas del pueblo tienen que ser necesariamente las batallas los PRI, así 

desde mi trinchera les confirmo mi compromiso y me declaro lista para seguir sirviendo a 

mi partido, a mi gente, a mi estado y por supuesto, a México”, exaltó. 

Al destacar que el país atraviesa por momentos complicados, la legisladora reiteró su 

compromiso y el de sus homólogos priistas para dar respaldo a las acciones emprendidas 

desde la Presidencia de la República, pues se trata dijo, de gestiones encaminadas a 

combatir la pobreza, fortalecer el sistema educativo, reforzar el empleo y detonar el 

desarrollo económico de la nación, aspectos que añadió empezarán a rendir frutos en 

2015, una vez aprobadas las 11 reformas estructurales que requería México y que 

comenzarán a instrumentarse el año entrante una vez que ya se aprobó el Presupuesto 

de Egreso de la Federación (PEF). 

Más para Puebla Ana Isabel Allende resaltó el apoyo que los miembros del tricolor en la 

Cámara baja han brindado a las iniciativas y proyectos del presidente Enrique Peña Nieto 

para construir un proyecto de nación que encamine a México al progreso, del cual, 

añadió, Puebla no está exento. 

Logros en el distrito 8 Respecto a las gestiones de Allende Cano en su segundo año 

como diputada en Ciudad Serdán, destacó logros en tres áreas y que beneficiaron a más 

de 330 mil poblanos de los 13 municipios. 

En recursos para obra, pavimentación y adoquinamiento, enlistó seis obras que sumaron 

20.7 mdp, que favorecen a 68 mil 924 poblanos. 
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El Sol de Puebla  

Rinde Allende su informe como diputada en Quecholac 

 

QUECHOLAC, P0E. Ana Isabel Allende Cano, diputada federal del PRI, exigió al gobierno 

del estado que cese la represión de ciudadanos que no piensan igual que dicha instancia 

y convocó al diálogo con todos los actores políticos. 

Al ofrecer su Segundo informe de Labores como legisladora, realizado en este municipio, 

la también dirigente estatal del PRI reveló que hasta el momento la administración estatal 

no ha respondido a la solicitud sobre los indicadores en materia de feminicidios. 
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Durante el acto al que asistieron la delegada especial, Angélica Araujo Lara v. liderazgos 

como la senadora Blanca Alcalá Ruiz, así como los diputados federales Enrique Doger 

Guerrero y Javier López Zavala, allende Cano afirmó que ¡no será comparsa de las 

injusticias y señaló que estará al pendiente de que los ¡recursos para Puebla sean 

¡utilizados para el beneficio (colectivo y no solo para el lucimiento de un grupo. "El país 

pasa por momentos difíciles y Puebla 'no es la excepción. Hago un llamado al gobierno 

del estado para actuar con diálogo, que cese la represión sobre quienes no comparten 

ideología del gobierno", subrayó. 

En un acto al que asistieron alrededor de 300 habitantes del distrito de Ciudad Serdán, 

Allende Cano sostuvo que se requiere de una visión de largo plazo en la que se tomen 

decisiones incluyentes. 

"Necesitamos crecer con orden, tomar decisiones con la sociedad, desde la sociedad. 

Una propuesta incluyente sin usar la represión y la fuerza para imponer un proyecto. 

Como diputada federal no seremos comparsa de injusticias ni de abusos de la fuerza por 

parte de instituciones. Debe haber acuerdos para forjar un mejor futuro", agregó. 

RESPALDO A EPN 

En contraste, Allende Cano le expresó su reconocimiento y "voluntad de liderazgo" al 

presidente Enrique Peña Nieto. 

Destacó la legislación aprobada, a propuesta de Peña Nieto, para lograr la paridad en las 

candidaturas a diputados federales, disposición que aplicará por primera vez en el 

presente proceso electoral. 

Asimismo, subrayó que los diputados federales del PRI tiene la encomienda de ir con el 

mandatario de brindar un país con seguridad y paz social. 

La diputada federal defendió la aprovechando 11 reformas, llamadas estructurales, entre 

las que destaca energética, pues afirmó que se trata de cambios que se necesitaban 

desde hace 20 años para mejorar la competitividad, del país. 

"Se requerían para que las cosas buenas se hagan realidad. Impulsamos con éxito las 11 

reformas estructurales. Fueron más de 322 leyes y decretos para propiciar empresas de 

mayor competencia que darán fortalecimiento a Pemex. 

Las reformas propuestas del presidente. Enrique Peña, son las adecuadas para mover a 

México". 

DESATIENDE PETICIÓN GOBIERNO ESTATAL 

La legisladora federal hizo otra crítica al gobierno del estado al señalar que no ha recibido 

contestación oficial sobre el número de feminicidios que se han registrado en Puebla 

durante los últimos años. 
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Sostuvo que únicamente el Gobierno federal y el estado de Hidalgo respondieron al 

exhorto que la legisladora hizo en Tribuna de San Lázaro. 

"Sigo esperando respuestas del gobierno del estado sobre feminicidios para informar a 

nuestros ciudadanos", expuso. 

HUBO CRECIMIENTO DEL PRESUPUESTO EN 18% En otro tema. Ana Isabel Allende 

subrayó que debido a la gestión de los diputados federales hubo en los últimos dos años 

hubo un crecimiento del 18 por ciento en las participaciones que llegaron al estado. 

Destacó que para 2015 la entidad contará con 68 mil 700 millones de pesos, por lo que 

los diputados del PRI serán vigilantes de que se ejerzan en beneficio de la población. 

En particular, indicó que por gestiones consiguió recursos por 184 millones de pesos para 

realizar obras en su distrito. 
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La Jornada de Oriente  

Exige PRI al gobernador cesar la represión contra opositores 

 

La presidente estatal del PRI, Ana Isabel Allende Cano, hizo un llamado a la 

administración de Rafael Moreno Valle Rosas a cesar la represión sobre “aquellos que no 

comparten la ideología gubernamental”, durante un acto masivo que encabezó en el 

distrito de Ciudad Serdán al que representa como diputada en el Congreso de la Unión. 

El tema lo incorporó en su discurso a raíz de la detención del edil auxiliar de San 

Bernardino Chalchihuapan, Javier Montes Bautista, acontecida el viernes pasado, con la 

que se actualizó a 45 el número de personas aprehendidas por razones políticas en la 

entidad. 
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Allende visitó el municipio de Quecholac, del distrito de Ciudad Serdán, para rendir un 

informe de labores como legisladora y aprovechó el acto para aclarar que no será 

“comparsa ni de atropellos ni de injusticias”. 

Como servidores públicos, manifestó ante cientos de habitantes, debemos tomar 

decisiones complejas pero compartidas con la sociedad y desde la sociedad, acordadas 

con los distintos actores y ser incluyentes con quienes no comparten nuestra forma de 

pensar, sin usar la represión ni la fuerza para imponer un proyecto. 

“De manera particular hago un llamado al gobierno del estado para actuar con 

sensibilidad para recuperar el diálogo y que cese la represión sobre los que no comparten 

la ideología gubernamental; necesitamos privilegiar el diálogo y la negociación”, enfatizó. 

Al mismo tiempo, Isabel Allende envió un mensaje a sus correligionarios a quienes señaló 

que “las batallas del pueblo tienen que ser la batallas del PRI”. 

En el “lumbral de decisiones” 

Ante la cercanía de los comicios del 7 de junio próximo, la presidente del PRI afirmó que 

los poblanos se encuentran en un “lumbral de decisiones”, por lo que les recomendó 

valorar las opciones existentes. 

“Hay decisiones que nos pueden hacer disfrutar un mejor estado en los próximos años o 

padecerlo, así que hoy tenemos que preguntarnos qué Puebla queremos para el futuro”, 

recomendó la dirigente partidista sin hablar de manera abierta sobre la pugna electoral. 

Entre los cambios que sugirió para el estado se encontró el rescate de los municipios y 

comunidades como “espacios para la sana convivencia”, pues dejó entrever que en 

distintas demarcaciones se ha perdido dicha característica a causa de la represión 

promovida desde el Ejecutivo local. 

Marcaje sobre el presupuesto 

Ana Isabel Allende envió un segundo mensaje al gobierno del estado en el discurso que 

pronunció con motivo de su informe, y en este caso se trató de una advertencia sobre el 

manejo del recurso federal del próximo año, en el que se desarrollarán las campañas 

electorales y la jornada comicial. 

“Seremos vigilantes de que se ejerza debidamente en beneficio de la población”, destacó 

la representante priista, al referir que Puebla alcanzó un presupuesto federal de 68 mil 

798 millones de pesos. 

Asimismo, criticó a las “personas” que manejan los recursos públicos como una 

herramienta de “lucimiento personal”, pues eso les hace relegar a un segundo plano las 

prioridades de los habitantes. 
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Diario Cambio 

Allende pide respeto “real” a la libertad de expresión en Puebla 

 

La lideresa estatal del PRI en Puebla, Ana Isabel Allende Cano, reiteró sus exigencias 

para que en Puebla exista un “respeto real” a quienes difieren de la política pública del 

gobierno del estado y sentenció que el llamado no sólo es hacia el gobernador Rafael 

Moreno Valle sino para toda su administración estatal y advirtió que en caso de que el 

proceso judicial tenga irregularidades hará públicas las anomalías. 

“Que haya respeto real a los derechos humanos y a la libertad de expresión y a quienes 

no piensan como quienes hoy están en el gobierno. El llamado es hacia el gobierno del 

estado en general”, comentó la diputada federal al término de su segundo informe de 

labores en la Cámara baja. 
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Al calificar como “preocupante” la detención de Javier Montes Bautista, presidente auxiliar 

de San Bernardino Chalchihuapan, el fin de semana, Allende Cano aseveró que esta 

aprehensión y las anteriores de los ediles de Canoa y La Resurrección, tienen el mismo 

perfil, pues fueron personajes que se opusieron a las determinaciones del gobierno de 

Moreno Valle. 

“Es preocupante la situación de estos presos porque pareciera mucha coincidencia que 

son quienes han manifestado una idea contraria al gobierno del estado y son después 

aprehendidos y es más grave cuando algunos de estos presos ya demostraron que no 

proceden los delitos imputados y aún así les surgen otros delitos”. 

Por lo anterior, la dirigente priista anunció que se mantendrá al tanto de los procesos 

penales de los tres ex presidentes auxiliares ahora presos para que estos sean apegados 

a derecho y evitar que se les “imputen cargos inventados”. 

“Tenemos que ser vigilantes del proceso que se está llevando en su contra, de hacer 

públicas si existen irregularidades en el proceso para que la ciudadanía esté enterada de 

cómo se están manejando las cosas para que las cosas se hagan lo más apegada a 

derecho”. 

Por último, la lideresa del tricolor poblano exhibió las incongruencias de otras detenciones 

por el caso Chalchihuapan y dijo que hubo personas que salieron libres luego de que el 

gobierno no les pudo comprobar los delitos por los cuales fueron detenidos. 

“Se habló de una orden de aprehensión ya hecha y luego se negó que existiera, después 

se vuelve a comentar que sí existe. Se necesitan garantías de respeto a los derechos de 

las personas y en ese sentido nosotros vamos a vigilar que el proceso esté apegado a la 

ley”. 
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Desaíran priistas informe de Allende Cano en Chalchicomula 

 

 

La clase política tricolor desairó abiertamente el informe de actividades legislativas de su 

jefa estatal, Ana Isabel Allende Cano, pues fueron pocos los pesos pesados que 

asistieron a Chalchicomula, y de ellos, solamente Blanca Alcalá Ruiz se quedó a la 

comida que se realizó, con lo que involuntariamente se convirtió en protagonista. Ni los ex 

gobernadores Melquiades Morales o Mario Marín, ni tampoco el subsecretario federal 

Juan Carlos Lastiri, se apersonaron en el segundo informe de labores de la dirigente 

priista como diputada federal por Ciudad Serdán. 
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Pese a la asistencia de dos de los tres contendientes restantes, Enrique Doger Guerrero y 

Guillermo Deloya Cobián, y sumado a la ausencia de Juan Carlos Lastiri, la presidenta del 

partidazo en Puebla privilegió en todo momento a la ex alcaldesa, pues sin importar que 

Blanca Alcalá fuera la última en arribar al evento en el municipio de Quecholac, en todo 

momento recibió un trato preferencial. 

Este trato especial que ofreció la lideresa priista a la senadora poblana provocó que ni 

Doger ni Deloya asistieran a la comida que ofreció Allende en Ciudad Serdán. Ante el 

desaire de los dos tapados restantes, la diputada federal dejó que Blanca Alcalá hiciera 

uso de la palabra frente a los invitados al ser el único liderazgo de peso en la reunión. 

Ana Isabel Allende y Blanca Alcalá —quienes el sábado también coincidieron en el foro 

Mujeres en el ejercicio del poder y la toma de decisiones, organizado por el ONMPRI 

local— compartieron el pan y la sal en la misma mesa, una sentada al lado de otra ante la 

ausencia de los demás aspirantes al 2016. En su discurso frente a la decena de políticos 

y líderes de la región, la lideresa tricolor no escatimó en halagos hacia la senadora y la 

dejó dar un breve mensaje para intercambiar parabienes. 

Antes de la comilona de crema de champiñón, filetes de res empanizados con coco 

rayado y muse de chocolate, la diputada federal de Ciudad Serdán dio un recorrido 

hombro con hombro con Alcalá por el parque natural Volcanic Park, propiedad del 

empresario melquiadista de la región, Andrés Vázquez Leyva. En su papel de anfitriona 

de la tarde, Isabel Allende enseñó cada uno de los rincones de la hacienda ubicada en el 

punto más alto de Chalchicomula. 

Al terminar la comida, Blanca Alcalá y Ana Isabel Allende se dieron tiempo de saludar de 

mano a cada uno de los invitados y tomarse fotos en pareja con todos los asistentes que 

les pedían posar para así recordar la preferencia de la lideresa hacia la senadora, a año y 

medio de la sucesión del morenovallismo. 

*** 

En su segundo informe como diputada federal por el Distrito VIII de Puebla, Ana Isabel 

Allende exhibió su falta de productividad legislativa pues dentro de los logros que destacó 

en su acto fueron dos puntos de acuerdo aprobados, de cuatro presentados durante el 

2014, uno de ellos dirigidos a la Secretaría de Salud del estado y otro a las 32 entidades 

federativas para que tomen medidas adecuadas para la prevención de feminicidios. 

Tras el video de seis minutos promocionando su actividad legislativa a través de fotos y 

grabaciones en la Cámara baja y otros recorridos en su distrito y acompañado al ritmo del 

"Huapango de Moncayo", la priista resaltó los más de 184 millones de pesos invertidos 

este año en el distrito de Ciudad Serdán, los cuales sirvieron para la realización, en su 

mayoría, de obras carreteras, de educación y deportivas. 

En su mensaje de poco menos de 20 minutos y frente a sus compañeros de bancada, 

Allende Cano “le lavó la cara” al presidente Enrique Peña Nieto tras la serie de 

escándalos provocados por el caso Ayotzinapa y la #CasaBlanca, y aseguró que los 14 
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diputados federales del tricolor en Puebla “tienen la cara en alto y pueden regresar con 

éxito de cumplir con sus representados a cada uno de sus distritos”.  

Por último, la lideresa priista sólo mencionó en una ocasión al gobernador Rafael Moreno 

Valle, y aunque fue de nueva cuenta a través de indirectas para evadir pronunciar su 

nombre, le advirtió que en el 2015 los legisladores del tricolor estarán atentos a que los 

recursos federales que se etiquetaron para el estado para el próximo año sean empleados 

en beneficio de los poblanos y no para el lucimiento de una persona o un grupo en 

específico. 
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El Popular  

Isabel Allende llama al diálogo 

 

EL DÍA de ayer la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ana 

Isabel Allende, rindió su segundo informe legislativo de labores en la comunidad de 

Quecholac, donde lamentó la falta de interés para prevenir y erradicar la violencia hacia la 

mujer, pues hasta ahora en Puebla se han registrado 56 casos de femimcidio. 
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Asimismo, la diputada hizo un llamado al Ejecutivo estatal para recuperar el diálogo y que 

cese la represión en el estado, sobre todo en aquellos que no comparten su ideología 

política y han sido reprendidos. 

"El país atraviesa momentos muy difíciles y Puebla no es la excepción, también vivimos 

una crisis de inseguridad, todos debemos asumir nuestra responsabilidad de manera 

particular. Hago un llamado al gobierno del estado para actuar con sensibilidad, para 

recuperar el dialogo y cese a la represión sobre los que no comparten la ideología 

gubernamental, necesitamos privilegiar el diálogo y la negociación", señaló. 

Allende indicó que el PRI impulsó cuatro propuestas ante la Cámara, de las cuales dos 

fueron aprobadas. La k primera fue que se instrumentara una campaña informativa de 

prevención sóbrela influenza por parte de la Secretaría de Salud estatal. La segunda 

propuesta fue que las entidades federativas realicen un informe sobre las acciones para 

prevenir y disminuir los feminicidios en sus respectivos estados y dar a conocer los 

resultados, sin embargo, sólo el gobierno federal y el estado de Hidalgo han respondido a 

estas propuestas.  
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Medios Digitales 

Municipios (E-consulta) 

Pide Ana Isabel Allende cese a la represión en Puebla   

 

Quecholac, Pue.- Con un llamado al diálogo y el cese a la represión por parte del 

gobierno del estado, Ana Isabel Allende Cano rindió el domingo su segundo informe de 

labores como diputada federal por el Distrito 8 con cabecera en este municipio del centro-

oriente del estado.  

“De manera particular hago un llamado al gobierno del estado para actuar con 

sensibilidad para recuperar el diálogo y que cese la represión sobre los que no comparten 

la ideología gubernamental”, expresó la también dirigente estatal del PRI. 
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Ante cientos de presentes explicó que los servidores públicos deben tomar decisiones 

complejas “pero compartidas con la sociedad y desde la sociedad, acordadas con los 

distintos actores, incluyentes con quienes no comparten nuestra forma de pensar, sin usar 

la represión ni la fuerza para imponer un proyecto”.  

La legisladora reconoció que el clima de inseguridad y violencia por la que atraviesa 

México, de la cual Puebla también forma parte, sin embargo, señaló que “todos debemos 

asumir nuestra responsabilidad”.  

De igual forma se comprometió a gestionar mayores recursos para el estado, sin importar 

el partido que lo gobierne y de vigilar para que sean aplicados en beneficio de los 

poblanos “y no para el lucimiento de un grupo o persona”.  

Entrevistada al término del evento, la titular del PRI en Puebla consideró necesario 

garantizar el respeto a los derechos de las personas, sentido en el que -afirmó- su partido 

político se encargará de vigilar que cualquier aprehensión de sectores u opositores se 

realice en estricto apego a la ley.  

Al preguntarle si considera que los detenidos por el gobierno de Rafael Moreno Valle 

Rosas son presos políticos, evitó aceptar esa definición como tal, sin embargo, destacó 

que "pareciera mucha coincidencia que son justamente quienes han manifestado alguna 

idea contraria al gobierno del estado quienes son los que después por alguna razón son 

aprehendidos. Todavía más grave, el caso de algunos de estos donde demostraron que 

no procede el delito imputado y les surge otro".  

Así mismo, enfatizó que no únicamente las fuerzas políticas deben estar al pendiente del 

actuar del gobierno estatal, sino también la sociedad en general.  

"Tenemos que ser vigilantes del proceso y hacer saber incluso públicamente si hubiera 

irregularidades en el proceso para que la ciudadanía esté enterada de cómo se están 

manejando las cosas y obligar a que se haga apegado a la ley", puntualizó.  

Destaca recursos asignados la entidad  

Ana Isabel Allende resaltó que se sumó a la gestión de 69 mil 700 millones de pesos en 

recursos federales para Puebla, representando esa cantidad un incremento presupuestal 

para la Angelópolis del 18 por ciento.   

Particularmente, indicó que el Distrito 8 ha recibido más de 70 millones de pesos por 

concepto de recursos directos, con los cuales ha sido posible beneficiar a 330 mil 

poblanos que residen en los 14 municipios que integran dicho distrito.  

Con tal inversión, refirió que ha sido posible cumplir 430 compromisos, incluyendo tal 

cantidad los rubros de obra pública, educación, cultura y deporte, además de acciones en 

materia de apoyo a grupos vulnerables, con lo que se ha trabajado en pro de las 

necesidades de los poblanos en la región.  
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"Esto se tradujo en más caminos, en más recursos para el campo, en más infraestructura 

hidráulica y en más recursos para la educación, la cultura y el deporte", acotó.  

Obra pública  

En el tema de obra pública, Allende Cano precisó que junto con los ediles municipales se 

han armado paquetes para obras de pavimentación y adoquinamiento equivalentes a 184 

millones 716 mil pesos, para facilitar la circulación y mejorar vías de comunicación 

utilizadas por 68 mil 924 ciudadanos.  

Caso en particular, resaltó la modernización del camino Tenancingo a Santa Ursula 

Puebla-Perote con la aplicación de 6 millones de pesos, además del camino Tochtepec a 

San Gabriel Tetzoyocan, también mediante 6 millones de pesos, 4.8 millones para 

adoquinamientos, 2.5 millones para pavimentación y guarniciones, y 1.4 millones de 

pesos en sistemas de alcantarillado y saneamiento.  

"Estos 2 años preparamos junto con los presidentes municipales una serie paquetes que 

nos permitieron hacer obras que redujeron las distancias, lo que se ve reflejado en una 

mejor calidad de vida para todos", afirmó.  

Educación, cultura y deporte  

Para educación, cultura y deporte enfatizó la gestión de más de 37 millones de pesos 

para 8 nuevas aulas, 5 techados escolares, rehabilitación de 9 escuelas y módulos 

sanitarios, 3 complejos deportivos regionales, 21 gimnasios al aire libre, canchas 

deportivas, así como para la realización de eventos y fiestas culturales.  

"Una sociedad preparada es una sociedad crítica a lo que pasa dentro y fuera de su 

entorno, que tiene las herramientas necesarias para lograr un espacio en un mundo cada 

vez más competido", consideró.  

Ana Isabel Allende comentó que en materia de gestión de recursos para el apoyo de 

grupos vulnerables, se han cumplido 128 compromisos de asistencia, entre sillas de 

rueda, bastones y demás, así como 210 compromisos de educación cumplidos, con la 

entrega de computadoras, tabletas, entre otros.  

De la misma manera, dijo que se han entregado juguetes y uniformes para dar 

cumplimiento a 71 compromisos con la niñez, además de 27 de asistencia legal y apoyo 

funerario y 16 comunitarios mediante pintura, equipo de sonido, por mencionar algunos.  

"Una sociedad que trabaja a la par de los grupos vulnerables es una sociedad incluyente 

que avanza en el trato de equidad y genera progreso para todos sin distinción, estamos 

conscientes del gran trabajo que tenemos por delante con nuestros municipios, por eso es 

prioritaria la atención que tenemos que dar a los grupos vulnerables", sentenció.  
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Por la salud y contra el feminicidio  

Finalmente, referentemente a su desempeño como diputada federal por el PRI en el 

Congreso de la Unión, detalló que promovió 4 propuestas de puntos de acuerdo, siendo 

aprobadas 2, referentes a una campaña de salud informativa para la prevención de 

influenza, así como para que los gobiernos estales entregaran un informe detallado sobre 

prevención, combate y disminución de feminicidios.  

Asimismo, la diputada federal por el Distrito 8 recordó que junto con sus compañeros de la 

bancada priista, se impulsaron las 11 reformas estructurales promovidas por el presidente 

de la República, Enrique Peña Nieto.  

Cabe destacar que el Distrito 8 está conformado por los municipios de Aljojuca, Atzizintla, 

Chalchicomula de Sesma, Esperanza, Felipe Ángeles, Palmar de Bravo, Quecholac, San 

Juan Atenco, Tecamachalco, Tlachichuca, Tochtepec, Xochitlán, Todos Santos y 

Yehualtepec.  

Link: bit.ly/1rjOY4b 
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Periódico Digital 

Rinde Ana Isabel Allende informe de labores en Quecholac 

 

Quecholac, Puebla.- La diputada federal y líder del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI) en Puebla, Ana Isabel Allende Cano, realizó aquí un balance de sus acciones 

legislativas en la Cámara de Diputados,  destaca su participación en 11 de las reformas 

estructurales aprobadas, en 322 leyes y decretos aprobados; además de cuatro puntos de 

acuerdo, una propuesta de ley y actuación en tres foros temáticos de Seguridad Pública. 

Para el distrito VIII —que comprende una docena de municipios— logró 70 millones de 

pesos para atender 430 compromisos de gestión relacionados con obras de 

infraestructura, obras hidráulicas, rehabilitación de escuelas, mejoramiento de la red de 

caminos y carreteras. 

La diputada insistió en que los recursos presupuestarios aprobados para el 2015, vigilará 

se usen para la multiplicación de obras y programas de mayorías. 

También garantizó que hará a un lado los compromisos de partido cuando se trate de 

obras y programas de alcance social. 

El informe se realizó ante presidentes municipales que integran su distrito, de los 

diputados federales del PRI José Luis Márquez, Enrique Doger, Carmen García de 

Cadena, Filiberto Guevara, Víctor Díaz Palacios, Javier López Zavala y Guadalupe 

Vargas, de las Senadoras Lucero Saldaña y Blanca Alcalá; de diputados locales 

encabezados por José Chedraui. 
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En el discurso que acompañó de un video, Ana Isabel Allende se comprometió a seguir 

velando por más obras y gestiones para los municipios de su distrito. 

El respaldo 

La delegada del Comité Ejecutivo Nacional, la senadora Angélica Araujo, avaló y dio 

respaldo al llamado hecho por la diputada y presidenta del PRI, Ana Isabel Allende, para 

que el gobierno del estado mantenga diálogo con la gente, con los municipios y con los 

sectores. 

Link: bit.ly/1zluCvH 
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NG Puebla 

El PRI buscará más recursos para Puebla 

 

 Ana Isabel Allende rindió su segundo informe de labores como diputada federal 

Quecholac, Pue.- Durante su segundo informe de labores como diputada federal, la 

dirigente estatal del PRI, Ana Isabel Allende, pidió al gobierno de Puebla privilegiar el 

diálogo y terminar con la represión ejercida sobre quienes no comparten su ideología. 

Al acto realizado en un campo deportivo de Quecholac inaugurado minutos antes, 

asistieron la delegada especial del PRI, Angélica Araujo, Guillermo Deloya, así como los 

legisladores Blanca Alcalá, Lucero Saldaña, Enrique Doger, José Luis Márquez, Rocío 

García Olmedo, José Luis Márquez, Filiberto Guevara, José Chedraui, Pablo Fernández y 

Javier López Zavala 

Allende Cano admitió que en el país se padece una crisis de inseguridad en la que "todos 

debemos asumir nuestra responsabilidad". 

"De manera particular, hago un llamado al gobierno del estado (de Puebla) para actuar 

con sensibilidad, para recuperar el diálogo y que cese la represión sobre los que no 
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comparten la ideología gubernamental; necesitamos privilegiar el diálogo y la 

negociación". 

"Trabajaré en el Congreso por conseguir mayores recursos para cada rincón del estado 

de Puebla sin importar el partido que lo gobierne, y veré que éstos sean usados en 

beneficio se los poblanos, no para el lucimiento de un grupo o persona". 

Ante miles de priistas de la zona, la presidente estatal del PRI prometió que en el último 

año de su diputación federal hará a un lado "los intereses partidistas y no ser comparsa ni 

de atropellos, ni de injusticias". 

Tras la proyección de un video en el que indicó haber gestionado 69 mil millones de pesos 

en recursos federales para la entidad y que los diputados del PRI consiguieron un 

aumento de 18 por ciento para el presupuesto de 2015, la legisladora del distrito 8 recalcó 

que "todas las batallas del pueblo necesariamente tienen que ser las batallas del PRI". 

Link: bit.ly/1xNDzQ1 

 

Ángulo 7 

Pide Allende a gobierno de Puebla cese la represión social 

 

Durante el segundo informe de labores como diputada federal por el distrito 8, Ana Isabel 

Allende Cano, hizo un llamado al gobierno de Puebla para que cese “la represión en el 

estado y si privilegie el dialogo para resolver las diversas demandas sociales”. 
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En su discurso, --del informe que se llevó a cabo en la unidad deportiva de Quecholac-- 

insistió “que más allá de las diferencias ideológicas, se debe promover el diálogo 

respetuoso y respetar los derechos humanos y la libertad de expresión”. 

Por otro lado, expuso que las reformas estructurales que ha impulsado el gobierno 

federal, deben ir acompañadas de legislaciones secundarias para que sean aplicadas. 

Allende Cano -ante poco más de mil personas-, dio a conocer que los diputados federales 

de Puebla lograron un incremento del 18 por ciento en el presupuesto para Puebla, el cual 

para 2015 será de 68 mil 700 millones de pesos. 

Asimismo, dijo que cumplió 430 compromisos en el distrito 8, así como lograr bajar 70 

millones de pesos para dicha zona, lo cual beneficio a 330 mil poblanos. 

La también presidenta del PRI estatal agregó que en el Congreso de la Unión, propuso 

cuatro puntos de acuerdo, de los cuales dos fueron aprobados, uno para prevenir y 

disminuir feminicidios en el país, el cual solo ha sido atendido por Hidalgo y el gobierno 

federal. 

Finalmente, destacó que promovió la organización de tres foros temáticos sobre 

seguridad pública. 

Al evento acudieron las senadoras del tricolor por el estado Blanca Alcalá Ruiz y Lucero 

Saldaña Pérez, así como sus compañeros legisladores federales María del Carmen 

García de la Cadena, Guadalupe Vargas Rocío García Olmedo, José Luis Márquez, 

Víctor Días Palacios, Filiberto Guevara, Javier López Zavala y Enrique Doger. 

En el caso de legisladores locales, acompañaron a Allende Cano, Pablo Fernández del 

Campo, Maritza Marín Marcelo y José Luis Chedraui Budib 

También acudieron Humberto Vázquez Arroyo en representación del subsecretario de 

Desarrollo Social, Juan Carlos Lastiri Quiros; el comandante de la 25 Zona Militar, Marco 

Antonio Guerrero Corona y Guillermo Deloya Cobián, presidente nacional del Instituto de 

Capacitación y Desarrollo Político (Icadep) del PRI.  

Link: bit.ly/1tf5281 
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SomosNoticia.mx 

Llama Allende Cano a gobierno Morenovallista a cesar represión en contra de 

opositores 

 

La presidente del PRI Ana Isabel Allende Cano, llamó al gobernador Rafael Moreno Valle 

a actuar con sensibilidad para recuperar el diálogo y que cese la represión sobre quienes 

no comparten la ideología gubernamental; “necesitamos privilegiar el dialogo y la 

negociación”. 

Lo anterior al hacer referencia a los 45 presos políticos en la entidad que se opusieron a 

megaproyectos de la actual administración. 

“Hoy vivimos una ola de violencia lo que ha generado que muchos municipios y 

comunidades ya no sean los espacios que solían ser, los poblanos nos encontramos en el 

lumbral de decisiones que nos pueden  hacer disfrutar de un mejor estado en los 

próximos años o padecerlo, así que hoy tenemos preguntarnos qué Puebla queremos 

para el futuro”, dijo. 

Lo anterior en el marco de su segundo informe de actividades como diputada federal que 

se realizó en Quecholac, localidad perteneciente a la región de Ciudad Serdán,  dijo que 

seguirá presente no solo en los municipios que conforman el distrito al que representa, 

sino en todo el Estado. 

Link: bit.ly/1FkxqLE 
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Diario de Puebla  

Diputada Federal Ana Isabel Allende Cano rinde su segundo informe legislativo 

 

La Diputada Federal y líder del PRI en la entidad Isabel Allende Cano quien rindió su 

segundo informe legislativo en el municipio de Quecholac, teniendo como sede  la Unidad 

Deportiva  “Quechuli” que se había inaugurado minutos antes de esta presentación de 

manera conjunta por la Diputada y  el presidente municipal del referido municipio Néstor 

Camarillo Medina. 

En este contexto  la legisladora destaco se pudieron gestionar  para la entidad 69.7 mil 

millones de pesos lo que representa un incremento del 18 por ciento, de estos recursos  

más de 70 millones  fueron destinados al distrito federal VIII;  que  como diputada por ese 

distrito está cumpliendo compromisos no solo para el distrito que representa sino para  

toda la entidad conjuntamente con los diputados del  PRI. 

Agrego que del  mismo modo ha dado cumplimiento a 430 compromisos adquiridos con 

gente de su distrito con lo que se han visto beneficiados más de 330 poblanos de este 

distrito VIII, en lo referente a obra pública como adoquinamiento  y pavimentación en el 

propio distrito son 68 mil 924. 

Agrego además que de los recursos gestionados  en obra y pavimentación se recibieron 

4.8 millones de pesos  para  para  la construcción de adoquinamiento, así como  6 

millones de pesos para la modernización del camino  Tenancingo-Santa Úrsula y Puebla 

Perote. 
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Del mismo modo Ana Isabel Allende  refirió que otros logros son 2.5 millones  para 

pavimentación y guarniciones 1.4 millones  de pesos para  sistema de alcantarillado 6 

millones de pesos para la modernización del camino Tochtepec a San Gabriel 

Tetzoyacan. 

En lo que compete a recursos gestionados para Educación, Cultura y Deporte la  

legisladora refirió que  se invirtieron 7.1 millones de pesos  para la construcción de 8 

nuevas aulas, 1.2  millones para la construcción de 5 techados escolares,9.9 millones 

para la realización de fiestas y eventos culturales, 4.4 millones para construcción de 

gimnasios al aire libre y canchas deportivas, 4 millones más para la rehabilitación de 

capillas beneficiando con ello a 198 mil 589  poblanos en estos temas. 

Allende Cano refirió que impulso 4 propuestas de puntos de acuerdo, 1Propuesta de Ley, 

3 Foros temáticos de Seguridad Publica, 322 Leyes y Decretos se  aprobaron en  los 4 

periodos ordinarios. 

Indico  que los diputados del PRI impulsaron  con éxito  11 Reformas Estructurales como 

la Energética, la de Telecomunicaciones, la de Competencia Económica, la Financiera, la 

Hacendaria,  la Laboral, la Educativa, la de Procedimientos Penales, Políticos Electorales 

Transparencia y la Ley de Amparo. 

Del mismo modo Allende Cano dijo que más de 8 mil poblanos de grupos Vulnerables del 

Distrito Federal VIII, fueron apoyados  con lo que se cumplieron compromisos y se 

entregaron sillas de ruedas, bastones y andaderas dando con ello cumplimiento al 

compromisos adquiridos. 

Se apoyó también a menores de edad con juguetes balones y uniformes entre otros. 

Link: bit.ly/1vFqRUI 
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Controversia Puebla 

LLAMA ALLENDE CANO A GOBIERNO MORENOVALLISTA A CESAR REPRESIÓN 

EN CONTRA DE OPOSITORES 

 

 

La presidente del PRI en Puebla Ana Isabel Allende Cano, llamó al gobernador Rafael 

Moreno Valle a actuar con sensibilidad para recuperar el diálogo y que cese la represión 

sobre quienes no comparten la ideología gubernamental; "necesitamos privilegiar el 

dialogo y la negociación". 

Lo anterior al hacer referencia a los 45 presos políticos en la entidad que se opusieron a 

megaproyectos de la actual administración. 

"Hoy vivimos una ola de violencia lo que ha generado que muchos municipios y 

comunidades ya no sean los espacios que solían ser, los poblanos nos encontramos en el 

lumbral de decisiones que nos pueden hacer disfrutar de un mejor estado en los próximos 

años o padecerlo, así que hoy tenemos preguntarnos qué Puebla queremos para el 

futuro", dijo. 

Lo anterior en el marco de su segundo informe de actividades como diputada federal que 

se realizó en Quecholac, localidad perteneciente a la región de Ciudad Serdán, dijo que 

seguirá presente no solo en los municipios que conforman el distrito al que representa, 

sino en todo el Estado. 
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"Mi compromiso es escuchar y hablar con la gente de frente a fin de darle las soluciones 

que merece, trabajaré desde el Congreso por conseguir mayores recursos para cada 

rincón de la entidad sin importar que partido lo gobierne y veré que estos sean entregados 

a los ciudadanos y no para el lucimiento de un grupo o persona, así les garantizo que 

seguiré cumpliendo mi compromiso a fa favor de los poblanos", aseveró. 

Durante el informe de actividades la líder del PRI, inauguró la unidad deportiva Quecholi, 

que tuvo una inversión de 5 millones de pesos, gestionados desde el Congreso de la 

Unión con el fin de disminuir actos vandálicos en la región. 

En este contexto dijo que continuará trabajando bajo em mismo proyecto del presidente 

Enrique Peña Nieto de beneficiar a los poblanos y legislar a favor de políticas públicas 

que llegen hasta el último rincón de México.  

Al informe de actividades asistieron la delegada del CEN del PRI en Puebla Angélica 

Araujo, la senadora Blanca Alcalá Ruíz, Lucero Saldaña, los diputados federales Javier 

López Zavala y Enrique Doger, los diputados locales Maritza Marín, Pablo Fernández del 

Campo, Geraldine del PVEM y el presidente del ICADEP Guillermo Deloya Cobián. 

Link: bit.ly/1r3uDFE 

 

Foro Político Digital 

Llama Ana Isabel Allende al Gobierno del Estado a privilegiar el diálogo y evitar la 

represión 

 

Angélica Ma. Tenahua Arévalo/ La diputada federal del Distrito 8 por el Partido 

Revolucionario Institucional (PRI), Ana Isabel Allende Cano hizo un llamado al gobierno 
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del estado al diálogo y dejar a un lado la represión, en el caso de San Bernardino 

Chalchihuapa. 

Durante su mensaje en su Segundo Informe de Labores en el municipio de Quecholac, al 

inaugurar la Unidad Deportiva Quechulli, la legisladora aseguró que la entidad poblana 

está en crisis de seguridad pública, por ello más allá de las ideologías partidista se deben 

respetar los  Derechos Humanos y Libertad de Expresión. 

“Se debe construir con bases sólida a través de los acuerdos para que se pueda forjar un 

mejor futuro para Puebla”. 

Ana Isabel Allende resaltó que en su recta final reforzará los valores familiares para 

reconstruir la paz social. 

Dentro de sus gestiones destacó 430 compromisos cumplidos con el distrito, 330 mil 

habitantes beneficiados, así como 4.8 millones de pesos en adoquinamiento, 6 millones 

de pesos para modernización de caminos, 1.4 millones de pesos para alcantarillado, 7.1 

millones de pesos para construcción en aulas, 1.2 millones de pesos en construcción de 5 

techados escolares 9.9 en tres complejos deportivos regionales, 9.2 para realizar eventos 

culturales, 4.4 en construcción de 21 gimnasios al aire libre. 

Asimismo, refirió la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2015, al 

destacar los 68.8 mil millones de pesos del presupuesto estatal, por lo que sentenció que 

será vigilante de que se ocupen de manera adecuada. 

Link: bit.ly/1viZ5LJ 

 

DesdePuebla.com 

Rinde Allende Cano segundo informe de Actividades legislativas 

La diputada federal Ana Isabel Allende Cano, rindió su segundo informe de labores 

acompañada de diferentes personalidades del priismo a nivel estatal. 

Durante este informe, dio a conocer que se han logrado bajar mas de 184 millones de 

pesos para el distrito 08 en cabecera de Ciudad Serdán. 

Allende Cano ratificó su compromiso con los habitantes de la región, principalmente a los 

grupos vulnerables, así como la apertura de espacios deportivos. 

La también dirigente estatal del partido del PRI, afirmó que los poblanos están fuera de 

disputas partidistas. 

“No estamos de acuerdo con gobiernos autoritarios que persiguen beneficios de grupos y 

personales “, aseveró. 
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Allende Cano refirió que en su calidad de legisladora ha pedido información sobre el 

número de feminicidios que se han registrado en el estado, pero afirmó que no ha recibido 

respuesta. 

Asimismo durante su discurso hizo un llamado al gobierno del estado para aperturar el 

diálogo y no recurrir a la represión. 

Allende Cano ofreció su respaldo a Enrique Peña Nieto por las reformas estructurales , 

tras afirmar que el país No es tampoco una proyección de los dos últimos años 

Del mismo modo celebró el presupuesto que obtuvo Puebla que dijo beneficiará a los 

ciudadanos con infraestructura para habilitación y construcción de carreteras. 

La legisladora durante su informe resaltó las obras realizadas en su distrito y resaltó que 

Puebla se ha visto beneficiada por un incremento del 18 por ciento en recursos 

presupuestales para el estado. 

A dicho evento que se realizó en la cancha deportiva de Quecholac, que inauguró a su 

arribo, acudieron las senadoras priistas, Lucero Saldaña, Blanca Alcalá, Fernando 

Morales que llegaron tarde y en el caso de éste último salió antes. 

El diputado federal, Javier López Zavala, llegó a concluir el evento, y la acompañaron, 

José Luis Márquez, Guadalupe Vargas, Enrique Doger y de los locales solo acudieron, 

Pablo Fernández del Campo, Maritza Marin, y José Chedraui quien es dirigente municipal 

del tricolor. 

A dicho evento no acudieron el líder de la CTM, Leobardo Soto, ni aspirantes a las 

diputaciones federales y en representación de Juan Carlos Lastir, subsecretario de la 

Sedesol, acudió Humberto Vázquez Arroyo. 

Link: goo.gl/dfYb3x  

 

Puebla Online 
Le hacen vacío a lideresa del PRI en su informe como diputada 

La lideresa estatal del PRI en Puebla, Ana Isabel Allende Cano, demostró escaso poder de 

convocatoria, ya que sus compañeros de partido le hicieron vacío a su segundo informe de 

actividades como diputada federal, acto realizado en Quecholac. 

Pese a que los ex gobernadores Mario Marín y Melquiades Morales se apersonaron en los actos en 

que la colocaron como presidenta del CDE del tricolor, en esta ocasión no llegaron al informe en el 

que ella afirmó que los poblanos están fuera de disputas partidistas. 

"No estamos de acuerdo con gobiernos autoritarios que persiguen beneficios de grupos y 

personales ", aseveró. 

http://desdepuebla.com/rinde-allende-cano-segundo-informe-de-actividades-legislativas/
http://goo.gl/dfYb3x
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Allende Cano refirió que en su calidad de legisladora ha pedido información sobre el número de 

feminicidios que se han registrado en el estado, pero no ha recibido respuesta. 

Asimismo durante su discurso hizo un llamado al gobierno del estado para el diálogo y no recurrir 

a la represión. 

Ofreció  su respaldo a Enrique Peña Nieto por las reformas estructurales y celebró el presupuesto 

que obtuvo Puebla para 2015 que beneficiará a los ciudadanos con infraestructura para 

habilitación y construcción de carreteras. 

Al informe que se realizó en una cancha deportiva de Quecholac, acudieron las senadoras priístas  

Lucero Saldaña y Blanca Alcalá, que fieles a su costumbre llegaron tarde, al igual que Fernando 

Morales, quien además salió antes de concluir el acto. 

El diputado federal, Javier López Zavala, llegó a concluir el evento. 

Allende estuvo acompañada por los diputados federales José Luis Márquez, Guadalupe Vargas, y 

Enrique Doger; los diputados locales Pablo Fernández del Campo, Maritza Marin, y José Chedraui, 

quien es dirigente municipal del PRI. 

A dicho evento no acudieron el líder de la CTM, Leobardo Soto, ni  aspirantes a las diputaciones 

federales y en representación de Juan Carlos Lastiri, subsecretario de la Sedesol, acudió Humberto 

Vázquez Arroyo. 

Tampoco llegó el coordinador de la bancada priísta, en el legislativo local, Víctor Manuel Giorgana. 

Link: bit.ly/1xOGMz1  
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Regionales 

Cinco Radio (Ciudad Serdán)  

Ana Isabel Allende Rinde Informe Legislativo 

La presidenta del PRI en el estado de Puebla, Ana Isabel Allende, rindió ante la 

ciudadanía su informe de labores, donde hizo un llamado al Gobierno a privilegiar el 

diálogo antes de ejercer otro mecanismo, esto en evento realizado en el municipio de 

Quecholac. 

La diputada federal dentro de su segundo informe de labores, destacó los logros y 

objetivos que aún faltan por cumplir dentro de su acción legislativa. 

Previo a su informe, dio la patada inaugural a una cancha deportiva que beneficiará a la 

población de dicho municipio. 

Link: goo.gl/Qnb9CU  

 

Puebla y sus municipios 

Néstor Camarillo y Ana Isabel Allende inauguran la primera Unidad Deportiva de 

Quecholac 

Este primer año de gobierno estamos apostando al deporte, a la educación, a los 

servicios básicos y a la salud, para que todos los sectores y todos los ciudadanos cuenten 

con servicios e instalaciones de primer nivel; con acciones como esta generamos un polo 

de desarrollo para la cabecera municipal”, manifestó el Alcalde Néstor Camarillo Medina 

al inaugurar la primera unidad deportiva que se encuentra en el Complejo Educativo y 

Deportivo Quechulli (CEDEQU). 

Centenares de familias y jóvenes deportistas se dieron cita para presenciar la ceremonia 

en donde Néstor Camarillo Medina, Presidente Municipal y la Diputada Federal Ana Isabel 

Allende Cano develaron la placa de la Unidad Deportiva Quechulli, siendo éste uno de los 

compromisos de campaña en materia del deporte y educación más esperados en 

Quecholac. 

Se requirió de una inversión total de $5,118,313.86 pesos para la realización de esta 

magna obra, misma que ofrece un presente de calidad para el deporte de Quecholac. 

Link: bit.ly/1tq3irr 
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Boletín de Comunicación Social de Quecholac  

Néstor Camarillo y Ana Isabel Allende inauguran la primera Unidad Deportiva de 

Quecholac 

 

“Mi objetivo como gobierno es que el Municipio de Quecholac sea un lugar de primer 

nivel, y por ello es importante que la gente tenga espacios públicos de calidad, por lo tanto 

este primer año de gobierno estamos apostando al deporte, a la educación, a los servicios 

básicos y a la salud, para que todos los sectores y todos los ciudadanos cuenten con 

servicios e instalaciones de primer nivel; con acciones como esta generamos un polo de 

desarrollo para la cabecera municipal”, manifestó el Alcalde Néstor Camarillo Medina al 

inaugurar la primera unidad deportiva que se encuentra en el Complejo Educativo y 

Deportivo Quechulli (CEDEQU). 

Centenares de familias y jóvenes deportistas se dieron cita para presenciar la ceremonia 

en donde Néstor Camarillo Medina, Presidente Municipal y la Diputada Federal Ana Isabel 

Allende Cano develaron la placa de la Unidad Deportiva Quechulli, siendo éste uno de los 

compromisos de campaña en materia del deporte y educación más esperados en 

Quecholac. 

Se requirió de una inversión total de $5,118,313.86 pesos para la realización de esta 

magna obra, misma que ofrece un presente de calidad para el deporte de Quecholac. 

La construcción de dicha unidad deportiva se logró a través de un ejercicio que gestionó 

el Ayuntamiento de Quecholac en conjunto con la Diputada Federal Ana Isabel Allende 

Cano. Cabe mencionar que es la primera vez en la historia de este municipio que se 

realiza una gestión de esta magnitud que beneficia a todos los pobladores del municipio y 

que especialmente promueve el deporte. 
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Además, la Unidad Deportiva Quechulli al ser inaugurada fue sede del 2° Informe de 

Labores de la Diputada Federal por el Distrito 8, Ana Isabel Allende Cano en el que 

destacó la gestión de más de 70 millones de pesos para obras, acciones y beneficios para 

el distrito. 

Camarillo Medina y Allende Cano estuvieron acompañados por Blanca Alcalá Ruíz, 

Senadora de la República; Angélica Araujo Lara, Senadora y Delegada del CEN del PRI 

Puebla; Pablo Fernández del Campo, Diputado Local; los Diputados Federales Javier 

López Zavala y Enrique Doger Guerrero; Marítza Marín, Diputada Federal; Guillermo 

Deloya Cobián, Presidente del ICADEP; Ernestina Fernández Méndez, Presidenta 

Municipal de Tehuacán; Leonardo Gómez, Presidente Municipal de Felipe Ángeles, entre 

otras personalidades más. 

Por su parte, Néstor Camarillo Medina, Presidente Municipal de Quecholac, afirmó que 

durante el primer año de gobierno, la administración que hoy encabeza enfocó sus 

esfuerzos en desarrollar y construir proyectos que propicien de manera directa la 

realización del deporte, además se fomenta la convivencia familiar, con espacios dignos 

como el que hoy se consolidan para la sociedad. 

La Unidad Deportiva de Quecholac cuenta con una cancha de futbol-7 de pasto sintético 

con un área de 1500 mts2, una pista de trote con 5 carriles con una superficie de 236 

metros lineales, área de servicios con una superficie de 1500 mts2 que contempla: una 

bodega, oficinas, comedor, cafetería, baños públicos, vestidores con baños y aparatos 

para gimnasio al aire libre. 

Los esfuerzos fueron muchos y siempre en conjunto; la gestión de autoridades 

municipales y federales, comités de vecinos, ligas deportivas, así como cientos de 

inquietos e inquietas deportistas que hoy ven cristalizados sus sueños con la Unidad 

Deportiva Quechulli. 

Reto Diario: bit.ly/1FkBU4M 

Momento Diario: bit.ly/1HDsrto 

Sobre-t: bit.ly/1r3shGX 

Tecamachalco.net: bit.ly/1Fkaa24 

Quecholac.net: bit.ly/1uSc2MH 

Radio Tk: bit.ly/1FkaMEW 

Tepeaca.net: bit.ly/1tf70VZ 

Foro 7 en los municipios: http://bit.ly/1pg43rD 


